

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan di bab sebelumnya, mengenai Pengaruh Faktor Manfaat, Pengetahuan, Motivasi dan Modal Minimal Terhadap Minat Berinvestasi di Pasar Modal Syariah Melalui Galeri Investasi Syariah Pada Mahasiswa Jurusan Manajemen Keuangan Syariah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Angkatan 2018 – 2020, maka dapat diambil kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Secara parsial menunjukkan bahwa Manfaat tidak berpengaruh terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah melalui Galeri Investasi Syariah pada mahasiswa jurusan Manajemen Keuangan Syariah angkatan 2018 - 2020 UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.
2. Secara parsial menunjukkan bahwa Pengetahuan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah melalui Galeri Investasi Syariah pada mahasiswa Manajemen Keuangan Syariah angkatan 2018 – 2020 UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.
3. Secara parsial menunjukkan bahwa Motivasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah pada mahasiswa jurusan Manajemen Keuangan

Syariah angkatan 2018 – 2020 UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

4. Secara parsial menunjukkan bahwa Modal Minimal berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah pada mahasiswa Manajemen Keuangan Syariah angkatan 2018 – 2020 UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.
5. Secara simultan menunjukkan bahwa Manfaat, Pengetahuan, Motivasi dan Modal Minimal berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah pada mahasiswa Manajemen Keuangan Syariah angkatan 2018 – 2020 UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian dan pembahasan di atas, maka penulis memberikan beberapa saran yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Instansi

Penelitian ini berada di Galeri Investasi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, khususnya bagi mahasiswa jurusan Manajemen Keuangan Syariah. Diharapkan dengan penelitian ini dapat menjadikan acuan mahasiswa dan dapat bermanfaat untuk menambah wawasan dan pengetahuan. Serta dapat menambah referensi bagi pihak kampus terutama bagi

mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam pada jurusan Manajemen Keuangan Syariah.

2. Bagi Pihak Akademik

Melalui penelitian ini, diharapkan mampu memberikan manfaat bagi pihak akademik dan dapat menjadi bahan acuan bagi peneliti selanjutnya yang akan datang. Selain sebagai jurnal dan buku, diharapkan penelitian ini mampu mejadi sumber keilmuan bagi pihak akademik, serta diharapkan penelitian ini bisa dijadikan sebagai referensi yang dapat menambah wawasan bagi pembacanya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan mampu menambah pengetahuan dan dapat digunakan sebagai sumber rujukan untuk melakukan penelitian selanjutnya, terutama mengenai manfaat, pengetahuan, motivasi dan modal minimal. Serta diharapkan agar peneliti selanjutnya direkomendasikan mampu untuk menambah dan memperkaya variabel atau faktor lain yang dapat mempengaruhi minat mahasiswa berinvestasi agar menjadi lebih beragam, seperti pengaruh financial, persepsi risiko, edukasi, atribut produk Islam, risiko investasi, dll. Selain itu penelitian ke depan diharapkan dapat menambah sampel selain mahasiswa jurusan Manajemen Keuangan Syariah FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

4. Bagi Calon Investor

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai informasi atau menambah wawasan maupun sebagai acuan bagi para calon investor untuk mengambil keputusan dalam berinvestasi, serta pemahaman mengenai minat berinvestasi di pasar modal syariah agar bermanfaat bagi kebutuhan finansial dan produktifitas calon investor. Investor juga dapat memilah dan memilih instrumen serta jenis investasi apa yang diinginkan agar pengalokasian dananya mendapat hasil atau keuntungan yang memuaskan.